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JORNADA LEGAL 
 

En el marco de la Semana de Representación 

CONGRESISTA FEDERICO PARIONA ORGANIZA CAMPAÑA DE 
“ASESORIA LEGAL GRATUITA, ATENCIÓN Y RECEPCION DE 

DENUNCIAS CONTRA FUNCIONARIOS Y DENUNCIAS EN GENERAL” 
EN LOS DISTRITOS DE CHILCA Y JAUJA  

 

Los días 17 y 18 de noviembre se realizará la campaña de “ASESORIA LEGAL 

GRATUITA, ATENCIÓN Y RECEPCION DE DENUNCIAS CONTRA FUNCIONARIOS 

Y DENUNCIAS EN GENERAL” en los distritos de Chilca y Jauja respectivamente.  

Esta campaña organizada por el Congresista por Junín (GPF) Federico Pariona 

Galindo, es complementada con la “CONFERENCIA MAGISTRAL 

ANTICORRUPCIÓN Y DERECHO PARLAMENTARIO” a cargo del equipo de 

trabajo de su Despacho Parlamentario. Los temas de la conferencia serán: “Delitos 

de Corrupción de Funcionarios Públicos” y “Procedimiento Parlamentario de 

Denuncias contra los Funcionarios Públicos”. 

“El objetivo de esta jornada que ha sido divida en dos partes, primero la conferencia 

magistral y luego la asesoría legal y recepción de denuncias, es permitir que tanto 

funcionarios como ciudadanos estén más capacitados para ejercer sus derechos y 

deberes, la educación siempre será la mejor arma para poder crecer y avanzar como 

región”, manifestó Pariona Galindo. 

Estas actividades iniciarán a las 9.00 de la mañana y se realizarán en los auditorios 

de las municipalidades de Chilca (Jueves 17) y Jauja (Viernes 18).  

Respecto a la Universidad Nacional Intercultural de la Selva Central “Juan 

Santos Atahualpa” (UNISCJSA) manifestó que luego de haberse reunido con el 

Comité de Gestión en Chanchamayo están haciendo las gestiones y coordinaciones 

necesarias con las autoridades universitarias de la UNDAC a fin que, de ser el caso, 

autoricen la transferencia de la partida presupuestal correspondiente a la filial 

ubicada en este distrito a favor de la UNISCJSA, tal como lo indica su ley de creación. 

 “De ser así se haría la modificación respectiva al proyecto de ley presentado para su 

autonomía y no perder el presupuesto programado para el 2012; la voluntad de los 

cuatro congresistas y el espíritu de esta modificatoria no es impedir su 

funcionamiento ni definir la sede, por el contrario se trata de encontrar los caminos 

que permitan el año 2012 estar convocando a examen de admisión” precisó.   

 


